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根据相关法律法规及文件规定，经夹江县人民政府批准，我中心受夹江县自然资源局委托，将在乐山市市中区柏杨东路199号二楼乐山市土地矿权交易市场公开出让下列国有建设用地使用权，现将有关事项公告如下：
一、出让宗地基本情况及规划建设要求：

乐山国有建设用地使用权出让公告
乐市土矿交公〔2022〕28号

二、本次出让采用有底价，增价方式，自由竞价，价高者得。
三、中华人民共和国境内外的自然人、法人和其他组织均可申请参加竞买，申请人可独立竞买也可联合竞买，但拍卖文件中有特殊要求或法律法规对申请人另有限制的除外。
四、本次国有建设用地使用权出让实行网上报名。竞买申请人须于2022年9月1日17:00前通过乐山市公共资源交易服务中心网站（http://lsggzy.com.cn）完成网上报名和缴纳竞买保证金。已完成网上报名的竞买申请人须于2022年9月1

日17:00前（节假日除外）凭竞买保证金交款凭据（以到账为准）及拍卖文件规定的相关资料到乐山市土地矿权交易中心（乐山市市中区柏杨东路199号三楼）办理竞买手续。本次报名不接受信函、传真、电子邮件和口头竞买申请。
五、详细资料和具体要求详见拍卖文件，拍卖文件可在四川乐山土地矿权交易信息网（http://szrzyj.leshan.gov.cn/sgtzyj/lstdkq/kq_index.shtml）下载。相关信息查询可登录以下网站：中国土地市场网（http://www.landchina.com）、四川

土地矿权交易信息网（http://202.61.89.138:800/）、四川省公共资源交易信息网（http://ggzyjy.sc.gov.cn/）、乐山市公共资源交易服务中心网站（http://lsggzy.com.cn）、乐山市自然资源局网站（http://szrzyj.leshan.gov.cn/）。
六、联系地址：乐山市市中区柏杨东路199号三楼
联 系 人：0833-5652878夏先生（夹江县）、0833-2442919彭先生（交易咨询）

乐山市公共资源交易服务中心 乐山市土地矿权交易中心
广告 2022年8月12日

序号

2022-拍
-23号

宗地位置

夹江县漹城街道
工农社区第4居民小组、
云吟村第12村民小组
[1104-2022-B-1号]

宗地面积
(㎡)

7047.47
（合10.57亩）

宗地用途及
出让年限

城镇住宅
用地 70年

起叫价
(万元)

1692

竞买
保证金
(万元)

339

增价
幅度

10万元
及以上

规划指标要求

建设用地性质

二类住宅
用地（R21）

容积率

＞1.0且≤2.8

建筑密度

≤30%

绿地率

≥35%

建筑高度

≤55米

出让
方式

拍卖

报名起止时间

公告之日起至
2022年9月1日17:00止

（节假日除外）

交易时间

2022年9月2日10:00

“熊代表，过来休息一下，喝口水
吧！”“你帮我们解决了大问题，谢谢
了！”……今年以来，围绕拆迁安置、
基层治理、粮食种植、私挖滥采等问
题，峨眉山市罗目镇人大主席团成
员、市人大代表熊伟，与该镇两级代
表一道，深入群众身边，收集大家反
映的问题，积极出谋划策解决群众实
际困难。群众朴实的感谢，是他听到
最多的话。

提到熊伟，罗目镇的村民并不感
到陌生，“为我们老百姓办了不少好
事”是大家对他的第一印象。

听民声、纾民困
当好百姓“知心人”

“没有调查，就没有发言权，能听
到群众的心声，是我们人大代表履好
职的第一步。”为了走好这一步，熊
伟在罗目镇人大主席团组织下，多次
深入群众家中调研。慢慢地，大家对
熊伟熟悉了，有什么高兴的、烦心的
事也乐意跟他说说，对镇上、村里工
作有什么看法、建议也会跟他探讨。

为第一时间听到民声、掌握第一
手社情民意资料，熊伟与罗目镇人大

主席团充分用好“人大代表”之家平
台，每季度召开“议事堂”会议，收集
基层代表提出的问题、建议，建立

“民生实事问题”每季度交办给镇政
府分管领导跟进落实并销号和更
新。一批群众“急难愁盼”的问题，
如：古镇周边新建停车场、古镇街道
夜间亮化、峨胜垃圾处理项目过境道
路路灯安装、古镇社区水压不足、社
区强弱电“蜘蛛网”等问题均在镇政
府的积极协调下得到迅速解决。特
别是困扰当地社区居民多年的弱电

“蜘蛛网”问题，罗目镇主席团多次
召开协调会议，督促相关部门进行整
改，取得了明显成效。

今年上半年收集群众反映强烈
的涉及基础设施、项目建设、产业发
展方面的7个项目，经该镇人大主席
团审议并报镇党委同意后，确定了其
中4个项目在该镇5月召开的镇第十
九届人大二次会议上进行票决，全票
通过票决出了今年实施民生项目3个
（2个山区产业道路建设及1个山区
环线道路拓宽项目），总投资536万
元，目前已完成投资进度的57%。

“有问题别犯难，只要肯想办法，
总有解决的一天。”面对群众诉求，熊
伟始终保持乐观，积极的态度。这份
乐观让他能够和群众心贴心面对面，

准确把握群众真实意愿，真正把群众
所思所想、所需所盼带到决策中。

聚民力、破难题
助推发展出实招

自脱贫攻坚工作开展以来，罗目
镇人大主席团先后向镇政府提出工
作改进建议23条。同时充分发挥人
大代表联系群众优势，全镇人大代表
结对帮扶贫困户183户，为该镇高质
量通过脱贫攻坚成果评估作出了积
极贡献。围绕市委关注的依法打击
私挖滥采国有资源专项整治，熊伟与
镇人大主席团积极履职，组织辖区内
的交警、公安、涉矿村组、工程机械
业主召开联席会议，明确各自职责并
督促落实到位。

同时，罗目镇人大主席团积极参
与急难险重工作，在峨汉高速公路征
地拆迁项目中，积极宣传动员，征地
红线内的5名镇人大代表带头拆迁，
完成征地987亩、拆迁房屋103栋，

转非入保1114人，确保了项目按时
交地。在古镇保护性开发工作中，本
着对历史负责、对人民负责的态度，
组织古镇范围内的12名镇人大代表
对镇域内的历史文物、古建筑进行普
查并逐一登记，同时向市政府申请专
项资金编制“传统村落保护规划”，
将古镇范围内的文保单位全部列入
规划实施保护。在事关罗目镇未来
发展的乡村振兴项目规划编制中，镇
人大主席团提前谋划，组织平坝、山
区代表多次现场踏勘后，逐村讨论方
案，为镇党委、政府科学决策提供了
参考，为该镇未来的产业发展提供了
优质的项目储备。

“人大代表就应该为老百姓做点
事。”在熊伟看来，人大代表就要心
系群众，他将继续尽自己最大的努
力，发挥好联系基层的作用，用基层
群众熟悉的语言讲好人大代表故事，
成为罗目镇百姓眼中可以信赖的人，
为峨眉山市、罗目镇经济社会发展贡
献人大力量。

熊伟：抓好履职行权彰显代表担当
■ 记者 戴余乐

近日，市政府下发《乐山市推动
公立医院高质量发展实施方案》，要
求从硬件、软件、管理、环境、人才、服
务等多方面构建优质高效的卫生服
务体系。

今年3月，乐山市妇幼保健院刚
刚成功创建三级甲等妇幼保健机构，
在这一关键节点，如何认识并实现高
质量发展，快速补齐自身短板，实现
妇女儿童健康服务提质增效？日前，
记者就此专访了乐山市妇幼保健院
党委副书记、院长许文惠。

记者：如何认识并实现高质量发
展？

许文惠：市妇幼保健院始终坚持
以“仁心仁术、呵护生命”为核心的医
院文化建设，不仅成为全院职工共同
认可的价值追求、理想信念和职业操
守，也成为医院高质量发展的底层逻
辑。同时坚持党建引领，通过党政议
事规程、党建查房制度、党员示范岗
设立以及医院章程、内控手册、质量
安全管理等举措，全面深入推进党的
六大建设，着力提高党把方向、管大
局、作决策、促改革、保落实的能力和
定力，确保党始终总揽全局、协调各
方。

根据《乐山市推动公立医院高质
量发展实施方案》提出的发展目标，
我市将力争通过5年努力，实现公立
医院发展方式从规模扩张转向提质
增效，运行模式从粗放管理转向精细
化管理，资源配置从注重物质要素转

向更加注重人才技术要素。《乐山市
推动公立医院高质量发展实施方案》
具有很强的前瞻性和针对性，内容全
面、目标明确、措施有力，为公立医院
高质量发展指明了方向和路径。

记者：市妇幼保健院刚刚成功创
建三级甲等妇幼保健机构，这对于实
现医院高质量发展有何现实意义？

许文惠：2022年 3月，我院成功
创建三级甲等妇幼保健机构，圆满完
成了乐山市国民经济和社会发展第
十四个五年规划和2035年远景目标
纲要要求，为我市妇女儿童的医疗保
健服务提供了更加强有力保障。作为
政府主导的公益性医院，其高质量发
展离不开政府的强大支撑，下一步，
市妇幼保健院将以“三甲”为起点，以
文化为支撑，强弱项补短板，不断提
升医院管理精细化、信息化、规范化、
科学化水平，持续推进“三大部”临床
与保健双向无缝衔接运转机制，为妇
女儿童提供全生命周期管理。

记者：如何实现我市妇女儿童健
康服务提质增效？

许文惠：市妇幼保健院将为我市
妇女儿童提供更优质服务，充分发挥
新筛分中心、产诊分中心在三级预防
中的作用，降低出生缺陷的发生，让
妇女儿童“不生病、少生病”。进一步
加强产儿科人才储备及急诊科、重症
医学科、麻醉科等平台科室建设；发
挥各专科联盟和区域联盟的作用，下
沉医疗资源，确保母婴安全。努力加
强信息化建设，优化服务流程，提高
患者就医体验感。

为我市妇幼健康提供更有力保障
■ 记者 钟成甲

本报讯（记者 刘晓立 文/图）8月
13日，四川省第十四届运动会“协鑫
杯”田径比赛女子甲乙组100米栏决
赛在市奥体中心拉开战幕。

在女子甲组100米栏决赛中，乐
山队的龙晓以14.20秒的成绩获得冠
军，成都队的李诗雨获得亚军，达州
队的蒋秋月获得季军。

在决赛中，龙晓在起跑阶段稍
稍落后对手，但从50米开始爆发出
强大的力量，逐渐超越对手，最终
获得冠军。“我参加过两届省运会，
这次能拿到冠军，我非常激动、开

心，感谢教练和一直支持我的家人。”
龙晓说。

在 8 月 13 日举行的女子甲组
10000米竞走决赛中，乐山队的黄丹
珣获得亚军，南充队的李洋获得冠
军，自贡队的黄雯婧获得季军。

另外，在昨（14）日举行的男子乙
组200米决赛中，乐山队的袁豪阳以
22.32 秒的成绩获得亚军，资阳队的
喻炫凯以22.15秒的成绩获得冠军，
成都队的席嘉茂获得季军。值得一
提的是，喻炫凯、袁豪阳双双打破此
项比赛的省运会纪录。

省运会田径比赛再传捷报
乐山再获1金2银

本报讯（记者 鲁倩文）8月13
日，四川省第十四届运动会“乐山
机场投杯”柔道比赛在乐山职业技
术学院顺利结束。来自全省18个市
州的297名运动员，经过3天共368
场比赛对决，共产生28枚金牌。其
中，乐山市代表队获1银2铜。

最后一天比赛，现场气氛持续

火热，战况激烈。赛场上，运动员
们全神贯注，保持高度集中的精神
状态，在柔与力、退与进、攻与防的
转换中，展现出青年柔道运动员卓
越的战斗能力和昂扬向上的精神
风貌。

在为期3天的激烈比拼中，本
次比赛男子甲组、男子乙组、女子

甲组、女子乙组分不同体重级别，
各产生7枚金牌。最终，雅安市代
表队斩获6枚金牌，德阳市、广安
市各获4枚金牌，阿坝州代表队获
3枚金牌，达州市、眉山市、攀枝花
市、南充市代表队各获2枚金牌，
成都市、凉山州、广元市代表队各
获1枚金牌。

省运会柔道比赛圆满结束
28枚金牌各归其主

本报讯（记者 钟成甲）昨（14）
日上午，四川省第十四届运动会青
少年足球（五人制）男子、女子（甲、
乙组）比赛进入最后决赛阶段，在

女子乙组决赛中，乐山队一球惜败
获第二名。

当日，女子乙组决赛由乐山队迎
战内江队，双方实力接近，争夺十分

激烈，焦灼的下半场临近尾声时，内
江队取得进球领先比分，虽然乐山队
不断组织进攻，力求扳平比分，但并
未如愿，以一球之差获得第二名。

省运会青少年足球（五人制）女子乙组比赛
乐山队一球惜败获第二名

曲棍球，又名草地曲棍球，历
史最为悠久的奥运会项目之一。
名称起源于法语，意思是“牧羊人
的棍杖”。

世界上历史最悠久的体育项
目之一，曲棍球的出现比最初的奥
林匹克运动会早1200年以上。

由曲棍球衍生出的曲棍球项
目有冰上曲棍球，双排轮滑球，单
排轮滑球等等。现代曲棍球运动
起 源 于 19 世 纪 初 的 英 国 ，并 于
1908 年伦敦奥运会首次成为正式
比赛项目，1928年成为固定比赛项
目，1980年增加了女子项目。

在中国，有越来越多的家长鼓
励孩子们打曲棍球，因为曲棍球可
以锻炼孩子的灵活性、柔韧性、协
调性、耐力、体力等诸多方面，有利
于培养孩子吃苦耐劳的意志，以及
团队合作精神，对孩子们的身心发
育很有好处。 （据省运会官网）

曲棍球省运会赛事项目介绍

女子乙组100米栏决赛现场


